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あの質問はその後どうなったの？あの質問はその後どうなったの？

質問① 東成瀬村と言えば？　質問② あなたの将来の夢は？　質問③ 将来、どんな村になってると思う？

夢に向かって羽ばたけ!
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中学生にインタビュー！

村では、イノシシ捕獲用のくくり罠を新たに購入して随時設置を行っているほか、村

ホームページで出没情報をリアルタイムで住民に周知し、注意喚起を行っている。

また、新規に狩猟免許を取得する者に対しての助成制度を広報等で広く周知した。県

では、現在生息調査を県猟友会へ委託しており、１１月からは捕獲事業も行われる。

質問
今までの獣類対策と言えばクマ対策であったが、近年はイノシシの被

害も報告されている。狩猟者の減少・高齢化に向けた育成対策及び、

イノシシ対策は今後どのように取り組んでいくのか。

狩猟者の減少・高齢化対策として、免許の更新費用の助成など、取り

得る対策はしっかり取っているが、増加に結びついていない。イノシ

シ対策は、今後も県と連携を取り、具体化して対応にあたっていく。

その後どうなったのか…

回答

「鳥獣被害防止対策について」「鳥獣被害防止対策について」
追跡調査し

ました！

２年　平良　優姫　さん　
ゆうひ

３年　佐々木　太翔　さん　
たいと

①地域との関わりがたくさん
　ある。自然が豊かで空気が
　おいしい。子どものために
　村が支援してくれる。
②美容師。（たくさんの人を笑
　顔にしたいし、コミュニケー
　ションが上手になりたいから）
③大きいショッピングモールが
　できている。（若者も高齢
　者も楽しめるように）

①たくさんの緑がある。
②漁師、宇宙旅行
③東成瀬村から芸能人が
　出て、有名になってほ
　しい。

２年　平良　優姫　さん　
ゆうひ

３年　佐々木　太翔　さん　
たいと

令和元年９月定例会議での髙橋　清一 議員の一般質問

ワナ


	01
	02
	03
	04
	05
	06
	07
	08
	09
	10
	11
	12
	13
	14

